

## Jeudi 5 mai et Vendredi 6 mai 2022

En cette reprise d'après-vacances, nous avons changé un peu notre organisation de début de journée le jeudi et le vendredi.

En effet, nous mélangeons les élèves de GS des 2 classes et nous refaisons des groupes pour travailler sous forme de jeux sur les sons dans la classe de GS-CP et avec Lalilo dans la classe de Catherine.



En sport nous continuons le cycle de hand : dribbler en étant debout sur un banc, dribbler entre des poteaux et commencer à faire des matchs. On progresse de séances en séances.





En classe, on continue le travail avec les ateliers autonomes et surtout on continue l'écriture et le graphisme pour progresser

